Schulden, Post und Flüchtlinge übergeben

Bad Peterstal-Griesbachs Bürgermeister Meinrad Baumann übergibt Amtsgeschäfte an das närrische Volk

VON JUTTA SCHMIEDERER

invernehmlich und sehr friedlich vollzog sich in Bad Peterstal die Machtübernahme durch die Narrenzünfte am Schmutzigen Donnerstag. Bürgermeister Meinrad Baumann kam freiwillig mit dem großen Schlüssel aus seiner Amtsstube und wirkte fast erleichtert, die Verantwortung an die Narren abgeben zu dürfen.

»Meinrad, deine Amtszeit isch jetzt vorbei, ab heut regiert die Narretei«, freute sich der Präsident der Peterstaler Narrenzunft, Klemens Serrer. Der Peterstaler Schultes trennte sich leichten Herzens von seinen dienstlichen Aufgaben: »Ich übergebe euch die Schulden, die unerledigte Post und die Flüchtlinge.« Bei der vorausgehenden Befreiung der Schüler wirkte in diesem Jahr auch die Narrenzunft



Die Peterstaler Narrenzunft übernahm gestern vor dem Rathaus die Macht von Bürgermeister Meinrad Baumann.

Foto: Schmiederer

Bad Mineralia mit, die Gruppe »Los Krawallos« ließ mit ihrer Musik, die im Treppenhaus von den Wänden widerhallte, im Schulhaus die Fenster in den Rahmen wackeln. Auch durch den Kindergarten zogen die Narren ihre Spur und ließen die faszinierten Kinder nicht nur unter, sondern auch einmal durch ihre Masken schauen.